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Convention pharmaceutique : quels impacts et quelles conséquences ? 

 

A l͛issue de ĐiŶƋ ŵois de ŶĠgoĐiatioŶs, l͛asseŵďlĠe gĠŶĠƌale de la FSPF a dĠĐidĠ, eŶ juillet 
deƌŶieƌ, de Ŷe pas sigŶeƌ l͛aveŶaŶt Ŷ°11 de la ĐoŶveŶtioŶ ŶatioŶale phaƌŵaĐeutiƋue aveĐ 
l͛assuƌaŶĐe-maladie.  

Cette ĐoŶfĠƌeŶĐe seƌa l͛oĐĐasioŶ de ƌeveŶiƌ suƌ les ƌaisons de ce refus, de faire la synthèse et 

d͛aŶalǇseƌ le ĐoŶteŶu du Ŷouvel aveŶaŶt ĐoŶveŶtioŶŶel. D͛uŶ ĐôtĠ, Ƌu͛atteŶdeŶt l͛assuƌaŶĐe 
ŵaladie et les oƌgaŶisŵes d͛assuƌaŶĐe ŵaladie ĐoŵplĠŵeŶtaiƌe ;UŶoĐaŵͿ de Đette 
convention ? De l͛autƌe, Ƌuels iŵpaĐts ƌĠels auront les mesures prévues par le texte sur 

l͛ĠĐoŶoŵie de l͛offiĐiŶe ;Ŷouveauǆ hoŶoƌaiƌes, ĠvolutioŶ de la ƌĠŵuŶĠƌatioŶ, Ŷouvelles 
missions...) ? Quid en matière de relation avec les caisses, de modernisation des échanges et 

de simplification administrative ? 

Pour rappel, ce nouveau texte conventionnel engage la profession dès janvier 2018, pour les 

ĐiŶƋ pƌoĐhaiŶes aŶŶĠes. Le ĐoŶgƌğs peƌŵettƌa d͛eŶ ĐoŵpƌeŶdƌe tout le seŶs et d͛eŶ ŵesuƌeƌ 
l͛iŵpaĐt suƌ l͛offiĐiŶe et le ŵĠtieƌ de phaƌŵaĐieŶ. 
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